

Jahresbericht des Schriftführers der Freiwilligen Feuerwehr Hennethal e.V.

Jahresbericht des Schriftführers der Freiwilligen Feuerwehr Hennethal e.V. für die Zeit vom 28. November 2014 bis 27. November 2015:

Am Freitag, den 28. November 2014 fand um 20:15 Uhr im Feuerwehrgerätehaus die Jahreshauptversammlung der Feuerwehr Hennethal statt.

Es waren **35** Feuerwehrkameraden anwesend. Hiervon **21** Mitglieder der Einsatzabteilung, **5** Mitglieder der Alters- u. Ehrenabteilung, **3** fördernde Mitglieder, **5** Mitglieder der Jugendfeuerwehr und der Gemeindebrandinspektor (GBI) Michael Schauß.

Der Wehrführer Thomas Gutperl gab die Tagesordnung bekannt. Es gab keine Bedenken gegen Form und Inhalt, die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.

Zusammenfassung öffentlich-rechtlicher Teil:

Es wurde der verstorbenen und gefallenen Feuerwehrkameraden gedacht. Besonders gedacht wurde an Albert Schauß und Joseph Burkl.

Thomas Gutperl erstattete den Jahresbericht des Wehrführers in Form einer Power-Point-Präsentation.

Marc Capito erstattete den Jahresbericht des Jugendfeuerwehrwartes. Corinna Christmann erstattete den Jahresbericht der Kinderfeuerwehr.

Ortsvorsteher Jared Emmel, Axel Kortischick in Vertretung des Bürgermeisters und Gemeindebrandinspektor Michael Schauß gaben ihre Grußworte.

Nicole Schmidt, Petra Schmidt und Daniel Hackl wurden mit abgeschlossenem Grundlehrgang zur Feuerwehrfrau bzw. Feuerwehrmann ernannt.

Regina Kugelstadt, Tobias Gutperl und Mirco Christmann wurden zur Oberfeuerwehrfrau bzw. Oberfeuerwehrmann ernannt.

Anträge und Verschiedenes:

Thomas Gutperl informierte über die Einführung des Digitalfunks und über die Anschaffung eines neuen Feuerwehrfahrzeuges seitens der Gemeinde.

Zusammenfassung eingetragener Verein:

Thomas Gutperl erstattete stellvertretend für Matthias Enders den Jahresbericht des Schriftführers.

Giuseppe Sanna erstattete den Kassenbericht des Kassierers. Nicole Schmidt erstattete den Bericht der Kassenprüfer. Die Kasse wurde in allen Einzelheiten geprüft und für in Ordnung befunden. Gleichzeitig wurde die Entlastung des Kassierers sowie des Vorstands durch die Prüfer beantragt.

Der Antrag wurde einstimmig bei Enthaltung des Vorstandes bewilligt. Die neuen Kassenprüfer wurden einstimmig bei eigener Enthaltungen gewählt.

Diese sind Hans-Rainer Beiler, Daniel Hackl und Nicole Schmidt.

Folgende Veranstaltungen und Ausflüge wurden beschlossen:

Kerb 2015, Grillfest 1. Mai 2015 und Kappensitzung 2016

Gleichzeitig wurde der Vorstand berechtigt weitere Veranstaltungen in eigener Regie durchzuführen.

Ehrungen:

40 Jahre: Manfred Poths, Burkhardt Klein und Thomas Gutperl

Die Sitzung wurde um 21:45 Uhr beendet.

Jahresgeschehen

Am 20. Februar fand die JHV der Feuerwehr Hohenstein, sowie am folgenden Tag das Treffen der Alters- und Ehrenabteilung Hohenstein in Hennethal statt. Eigentlich sollten die beiden Veranstaltungen turnusmäßig in Burg-Hohenstein stattfinden. Durch eine Doppelbelegung der Halle war dies jedoch nicht möglich. So half unsere Wehr aus und bewirtete bei beiden Veranstaltungen in unserer Turnhalle. Im Jahresbericht, der von GBI Michael Schauß und Stv. GBI Thorsten Machts vorgetragen wurde, konnte auf insgesamt 47 Einsätze im vergangenen Jahr zurückgeblickt werden.

Quer durch die Hohensteiner Gemarkungen ging es beim gemeinsamen Wandertag von Turnverein und Feuerwehr am 12. April 2015. Bei tollem Wanderwetter traf sich eine beachtliche Zahl von Wanderern am Gerätehaus um gemeinsam Wald und Flur von Hennethal und Strinz - Margarethä zu erkunden

Unser Grillfest am 1. Mai mit Live-Band „GearDown“ war wie immer sehr gut besucht und ein voller Erfolg.

Bei der 13. Übung unserer Löschbärchen wurden wir von Thorsten Stötzer besucht - Reporter für den Aar-Boten.

Am 11. Juni 2015 unternahm die Alters- & Ehrenabteilung einen Ausflug nach Idstein. Zunächst zur Stützpunktwehr, anschließend wurde die "Alte Feuerwache" besucht.

Vom 12. bis 14. Juni 2015 besuchten Mitglieder der Hohensteiner Feuerwehr die internationale Messe für Brand- und Katastrophenschutz in Hannover, um sich über die neuesten Entwicklungen in ihrem Bereich zu informieren.

Wie in den vergangenen Jahren, nahm die Jugendfeuerwehr Hennethal, neben 56 Kindern aus den anderen Hohensteiner Ortsteilen, auch 2015 vom 4.-7. Juli am Gemeindezeltlager der Gemeindejugendfeuerwehr teil.

Beim Gemeindegewinnwettbewerb der Jugendfeuerwehren Hohensteins am 21. Juni 15 in Steckenroth erzielte unsere Jugendwehr mit 1368 Punkten den 1. Platz bei der Staffelpwertung - ein beachtlicher Erfolg.

Anfang August 2015 wurde das seit August 2014 beschädigte Dach des Gerätehauses auf Veranlassung der Gemeinde Hohenstein wieder instand gesetzt.

Nach 2012 fand am 20. September 2015 zum vierten Mal unsere Familienübung auf dem Grillplatz statt. Ohne unsere Mitglieder zu Diensten einteilen zu müssen, verbrachten die Vereinsmitglieder samt ihren Familien ein paar nette Stunden mit Nagelklotz und Wasserflipper. Nicht nur für die Kleinsten stand auch die Hüpfburg der Feuerwehren Untertaunus zu Verfügung. Hierbei feierten wir gleichzeitig das 40 jährige Bestehen der Hennethaler Jugendfeuerwehr.

Auch in 2015 hat die Feuerwehr an der Heneler Kerb wieder kräftig mitgewirkt. Sie stellte nicht nur wie gewohnt Personal für die Dienste bei den Kerbeversammlungen und während der Kerb bereit, sondern kümmerte sich auch noch um den Kerbebaum. Auch die Jugendfeuerwehr und Kinderfeuerwehr war in Form eines liebevoll gestalteten Wagens beim Kerbeumzug beteiligt.

Am 13. November fand der diesjährige Skatabend statt. Als Sieger des Abends ging Edwin Müller hervor.

Beim Volkstrauertag am 15. November stellte die Einsatzabteilung der Feuerwehr eine Ehrenwache am Ehrenmal.

Die regelmäßigen Treffs der Alters- und Ehrenabteilung finden nach wie vor am 2. Donnerstag im Monat statt.

Die Freiwillige Feuerwehr Hennethal besteht zum 28. November 2014 aus 98 Mitgliedern, die sich wie folgt zusammensetzen:

15	Mitglieder der Jugendfeuerwehr
28	Mitglieder der Einsatzabteilung
17	Mitglieder der Alters- und Ehrenabteilung und
28	fördernden Mitgliedern.
10	Kinderfeuerwehr

Im Berichtszeitraum wurden insgesamt 7 Vorstandssitzungen abgehalten. Des Weiteren wurden von den Vorstandsmitgliedern etliche Vereinsringsitzungen und Ausschusssitzungen besucht.

Sterbefälle, Ehrungen und Jubiläen

Am 10.12.2014 verstarb unser Mitglied der Alters- und Ehrenabteilung Walter Baum und am 01.11.2015 Herbert Enders.

Mit der Überreichung einer kleinen Aufmerksamkeit haben wir Burkard Klein für über 41 jährige Mitgliedschaft in der Einsatzabteilung gedankt, der mit seinem 60. Geburtstag im Mai 2015 aufgrund der Erreichung der Altersgrenze nun in die Alters- & Ehrenabteilung übergeht.

Ein großes Dankeschön an dieser Stelle an Margot Schmidt, die bereits seit Jahrzehnten die Grünanlage an unserem Gerätehaus pflegt.

Zu guter Letzt sei noch allen Helferinnen und Helfern bei den Feuerwehraktivitäten und Festen herzlich gedankt.

Dies war der Jahresbericht für den Zeitraum vom 28. November 2014 bis zum 27. November 2015. Sollte ich etwas oder jemanden vergessen haben, so bitte ich um Nachsicht.

Ich schließe mit den Worten getreu unserem Motto "Gott zur Ehr dem nächsten zur Wehr".

Hennethal, 27. November 2015

Thomas Gutperl
Vorsitzender

Matthias Enders
Schriftführer